



Hallo liebe Blumenkinder,

die vielen schönen Momente, das Lachen, die Späße und der Trubel haben leider gerade Pause in unserem Kindergarten. Unser Haus ist fast leer und wir Erzieher vermissen euch Kinder und jeden fröhlichen Tag, den wir sonst gemeinsam verbringen.

Wir fragen uns oft, wie verbringt ihr den Tag nun? Bastelt ihr schon fleißig für die Osterzeit? Baut ihr prächtige Bauwerke aus Lego, oder lustige Figuren aus Knete? Kommt ihr beim Turnen im Freien so richtig ins Schwitzen oder entspannt gerade bei einer witzigen Hörspiel CD?

Wir geben uns für euch die größte Mühe, dass der Kindergarten der Ort bleibt, den ihr gern besucht, wo ihr eure Freunde bald wieder treffen und Spaß haben könnt.

Um die Zeit nicht langweilig werden zu lassen, haben wir an diesen Brief ein paar Ideen gehängt, damit es nicht langweilig wird.

Schneidet die Ideen aus, faltet sie klein und sammelt diese in einem Glas. Wenn die Langweile um die Ecke schaut, greift einfach einen Zettel, und die Langweile verschwindet im Nu.

Wir wünschen euch ein wunderbares Osterfest, viel Sonnenschein und gute Laune.

Wenn ihr Lust habt, malt uns doch ein Bild und werft es in den Briefkasten des Kindergartens. Denn auch wir Großen freuen uns über Post.

Liebe Grüße senden Euch

Astrid

Martina

Franzi



Ein Bilderbuch anschauen



Laut ein Lied singen



den Eltern den Rücken krabbeln



ein Puppen/Teddy Picknick im Zimmer mit Keksen und Tee machen



ein Gesellschaftsspiel spielen



jemanden Anrufen den man lange nicht gesehen hat



ein Bild nur mit einem Bleistift malen



Grimassenschneidewettbewerb



Wunsch-Speisekarte für zuhause malen



Einen Brief für Oma/Opa malen



Ganz wild tanzen / Stopptanz spielen



Einen Spaziergang machen (und dabei Dinge zählen: Autos, Menschen, Tiere, Häuser...)



Ich sehe was, was du nicht siehst spielen



Eine Höhle bauen



Ab in die Badewanne mit Bechern, Kellen und Schaum



Der Boden ist Lava spielen



Verkleiden



Luftballontanz

